Stell Dir vor es ist genug Wind, doch ein Teil der Windräder stehen still.

Von ihnen wird kein Strom produziert und doch müssen wir ihn bezahlen.

In 2022 haben wir für den sogenannten Geisterstrom

2.690.000.000 Euro ausgegeben.

Dieses Geld erhalten die Betreiber, wenn sie bei Überproduktion die Windräder abstellen müssen.

Brauchen wir noch mehr von diesem *Geisterstrom*, um weitere Milliarden zu versenken?

Nein?

Ok, dann setzt Euch bitte auch dafür ein, dass eine sinnvolle Energiepolitik betrieben wird und keine weiteren Windräder aufgestellt werden!

Mehr Infos auf www.fuer-sinnvolle-energie.de

info@fuer-sinnvolle-energie.de

V.i.S.d.P.: T. Lang, Postfach 11 31, 21231 Buchholz